

sehen Verhältnisse in der Deutschen Demokratischen Republik wird auch durch die Tatsache gekennzeichnet, daß die Zahl der Verbrechen in der Deutschen Demokratischen Republik nur einen Bruchteil dessen beträgt, was auf diesem Gebiet in Westdeutschland und Westberlin zu verzeichnen ist. (Beifall.)

Bei der Tätigkeit der Volkspolizei und der engen Verbindung mit den Werktätigen haben die Abschnittsbevollmächtigten, insbesondere in den ländlichen Gebieten, eine besondere Aufgabe zu erfüllen. 89 Prozent dieser Abschnittsbevollmächtigten sind Arbeiter und 3,5 Prozent Bauern. Sie verrichten ihre Arbeit zum Schutze des Volkseigentums und des persönlichen Eigentums der Bürger der Deutschen Demokratischen Republik. Sie haben dabei die aktive Unterstützung der freiwilligen Helfer der Volkspolizei, von denen 85 Prozent aus der Arbeiterklasse kommen und 2,8 Prozent werktätige Bauern sind. Viele kriminelle Vergehen und andere Ungesetzlichkeiten konnten durch die aufopferungsvolle Arbeit dieser Abschnittsbevollmächtigten verhindert beziehungsweise kurzfristig aufgeklärt werden. In der täglichen Arbeit wird der Beweis erbracht, daß unsere Volkspolizei zu Recht ihren Namen trägt, denn sie dient wirklich den Interessen des werktätigen Volkes und ist sein Freund und Helfer.

Nicht nur in der dienstlichen Tätigkeit kann die Volkspolizei auf Erfolge zurückblicken, sondern auch in ihrer Hilfe bei Hochwasser- und anderen Katastrophen, bei der Rettung von Menschenleben und bei der Unterstützung unserer werktätigen Bauern und der landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften. So wurde im vergangenen Jahre von vielen Angehörigen der Volkspolizei eine große freiwillige Erntehilfe geleistet, und dadurch wurden Getreide und andere Produkte vor dem Verderben bewahrt. Hunderttausende von Arbeitsstunden haben unsere Genossen aus den Reihen der KVP, der Deutschen Volkspolizei, der Grenzpolizei und der Transportpolizei freiwillig auf dem Lande geleistet und gleichzeitig durch kulturelle Darbietungen und Aufklärungsarbeit geholfen, das Bündnis zwischen der Arbeiterklasse und der werktätigen Bauernschaft zu festigen sowie das Vertrauen der Genossenschaftsbauern und werktätigen Einzelbauern zu den Madrtorganen des Staates zu stärken. (Beifall.)

Wir geben uns jedoch mit dem Erreichten nicht zufrieden. Die Festigung und Stärkung der Staatsmacht und der demokratischen Gesetzlichkeit in der Deutschen Demokratischen Republik wird in